

Ausschussmitglied Schmidt erläutert zum Antrag, dass es sich nicht die Neuaufstellung des Konzeptes sondern vielmehr um die Konkretisierung einzelner Punkte handeln soll. Er sieht das Erfordernis nach einem aktiven Bürgerdialog, um Maßnahmen positiv zu begleiten. Nach seiner Vorstellung soll das Konzept von der Verwaltung umgesetzt und als Leitlinie genutzt werden.

Ausschussmitglied Göllner weist darauf hin, dass die Konzeptinhalte bei Umsetzung der anstehenden Planungen im Bereich Heide-Inger-Birk zum Tragen kommen.

Der Stadtentwicklungsausschuss nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur Kenntnis.